

Crèche : **HIRSCH s'est encore foutu de nous !**

Il y a maintenant plus d'un an, Martin HIRSCH nous imposait sa réforme sur les crèches. Martin HIRSCH nous expliquait le cœur sur la main que les familles ne seraient pas pénalisés, et qu'un nouveau ticket CESU serait mis en place en place pour faciliter la transition !

Paroles...Paroles...Paroles !

Nous sommes donc au bilan et il est désastreux !

Le CESU qui devait compenser l'augmentation (2015 : 25% ; 2016 : 50% et jusqu'à 100% en 2018) fait un FLOP !



Déjà nous avons dénoncé la baisse de 6 ans à 4 ans du ticket CESU. Près de 14000 enfants sont éligibles au CESU dont 5000 dans les crèches ; seulement 1700 CESU ont été délivrés en 2015 aux parents qui en ont fait la demande.

Du coup, les 2,5 millions d'Euros n'ont été ponctionnés qu'à hauteur de 350000€ !

A la dernière commission sociale de l'APHP, la direction générale a fait savoir qu'elle récupérerait les 2,1 millions d'euros non utilisés.

Pourtant tous les parents se souviennent bien des engagements de M. HIRSCH sur le fait qu'il ne se ferait pas d'argent sur les factures crèches !

Tout cela démontre bien que le système de CESU mis en place est inefficace.

- Les parents ont-ils bien été informés de la possibilité et du fonctionnement des CESU ?
- Pourquoi la direction générale se refuse à accepter la simplification du dispositif ?
- Pourquoi est-ce si long pour obtenir les tickets CESU ? La direction attend-elle que nos enfants quittent la crèche pour nous les fournir comme en 2015 !
- Pourquoi la direction générale se refuse à enquêter sur les motifs de non demande des tickets CESU ?

Sur Béclère, vous pouvez contacter le service social du personnel ou bien nous contacter au 0145374464.

Le Syndicat Sud Santé refuse catégoriquement le détournement de fonds opéré par la direction générale au détriment des parents des crèches !